

Tomás Sancho Figueroa

*Jefe del Área de Ergonomía y Psicología del Instituto Asturiano de Prevención de Riesgos Laborales. IAPRL*

Ponencia: Actuaciones del IAPRL en Riesgos Psicosociales

La actuación del IAPRL referida a la gestión de los riesgos psicosociales tiene dos vertientes fundamentales. Una proactiva, que consiste en el asesoramiento y respuesta a consultas específicas, formuladas fundamentalmente por técnicos de prevención de las empresas y representantes legales de los trabajadores. La segunda línea de actuación es de carácter reactivo, respondiendo a los mismos interlocutores y a requerimiento de la Inspección de Trabajo y Seguridad Social.

Consistirá nuestra comunicación en poner de relieve aquellas cuestiones que nos parecen relevantes en cuanto a que son motivo de conflictos y errores en el abordaje de las evaluaciones de riesgo psicosocial y de situaciones específicas directamente relacionadas con este tipo de riesgos.